

運動委員会の活動について報告します。

メンバーは5年生 [ ] さん、 [ ] さん、 [ ] さん、 [ ] さん、 [ ] さん、6年生、 [ ] さん、 [ ] さん、委員長の [ ] さん

8名で構成されています。

わたしたちの活動のめあては2つあります。

1つ目は、自分の役割を誠実にこなすことです。

2つ目は、みんなが気持ちよく運動できる環境を整えることです。今年は、コロナウイルスのえいきょうでみんなが楽しく運動できる企画はできませんが、学校の環境を整えることで学校生活がよくなるように努力していきたいです。このめあてを守り、わたしたちは活動に取り組みんでいます。

運動委員会のおもな活動は、業間の木・石拾いです。校庭や中庭の木や石を拾うことで、外で遊ぶ人達も安全に運動することができます。

他にも企画活動では、プールサイドの清そうび、東っ子タイムの放送などの活動をしています。プールサイドの清そうびでは、プールにういている物を取りのぞいたり、プールサイドの杉の葉をはいたりすることでみなさんがケガなく水泳の授業を行うようにしています。

ここで、運動委員会でお原負いがあります。木・石拾いをしていいる時、たまに使い終わった

ティッシュやマスクが落ちていることがあります。そんなものが校庭に落ちていたらどう思いますか。気分が悪いですよ。

ですから、学校の環境もよく考えてゴミの後しまつをしましょう。